

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Markus Bürger: Nehmt euer Leben aktiv in die Hand



Blick in die Aula der neuen Hessenwaldschule während der Abschlussfeier 2016. Foto Ralph Hambitzer

Weiterstadt (Lör) Sie haben miterlebt, wie das neue Gebäude immer mehr Gestalt annahm. Aber sie verlassen die Hessenwaldschule wenige Wochen vor dem Umzug in die hochmodernen Räume. Da wollten die Neunt- und Zehntklässler wenigstens ihre Abschlussfeier in der neuen Schule erleben. Die luftige und lichtdurchflutete Aula bietet geradezu ideale Voraussetzungen. So wurde der letzte Jahrgang der alten Schule in der neuen verabschiedet. Auf der Bühne war während der ganzen Feier ein Bild der Schülerin präsent, die am Tag vor der Feier den Tod gefunden hatte.

"Sie ist nicht mehr unter uns. Umstände, die für sie tragisch waren, haben sie aus dem Leben gerissen und uns zurückgelassen", so Schulleiter Markus Bürger zu den Schülern, Eltern und Lehrern. "Ihr aber habt das Glück und vor allem die Aufgabe, fit zu sein, mitten im Leben zu stehen. Genießt das! Gestaltet euer Leben! Nehmt es aktiv in die Hand und sorgt dafür, dass ihr glücklich seid", forderte er die Absolventen auf.

Und weiter: "Seid tolerant, gerecht und sorgt euch auch für andere - denn geteilte Freude ist doppelte Freude! Seid lebensbejahend!" All das sei nicht nur die Aufgabe der Absolventen, sondern ihre Verpflichtung. Jeder sei für sich selbst verantwortlich. Von daher dürfe sich auch niemand einen Vorwurf machen, versäumt zu haben, jemandem geholfen zu haben. Markus Bürger: "Wir sind freie Menschen, Individuen und schlussendlich entscheidet sich jeder für und gegen etwas. Aber wir haben die Verpflichtung, uns für das Richtige, das Lebensbejahende zu entscheiden!" Krisen würden zum Leben gehören, aber es gehe immer weiter. "Ihr habt eure Eltern, Verwandte, Freundinnen und Freunde und auch uns - die Lehrerinnen und Lehrer", so der neue Schulleiter. Er rief die Schüler dazu auf, sich mitzuteilen, zu kommunizieren und zu sagen, "wenn etwas nicht so klappt" und sich Hilfe zu holen. Markus Bürger: "Gemeinsam können wir Stress, Ungerechtigkeit, Probleme lösen!" Auch wenn man glaube, es gehe nicht mehr, gebe es immer eine Lösung, die nicht immer offensichtlich erscheine. Der Schulleiter: "Hinter'm Horizont geht's weiter." Im Leben gebe es mehr schöne als traurige Momente. Deshalb widme er seine Rede - im Gedenken an die verstorbene Schülerin - dem Leben.

Den Schülern wünschte er auf allen Wegen alles Gute, viel Kraft, Gesundheit und Liebe. Nach jahrelanger täglicher Arbeit stünden die Schüler jetzt hier in der neuen Hessenwaldschule, um die Zeugnisse entgegenzunehmen. Auf dem Weg dorthin hätten die Schüler manche Schweißtropfen vergossen, aber auch viel Schönes erlebt. Gerade das Miteinander, das Lernen im Team, werde an der Hessenwaldschule großgeschrieben.

Auf ihrem Weg hätten viele die Schüler begleitet - Eltern, Freundinnen und Freunde, Verwandte und vor allem die Lehrerinnen und Lehrer.

Markus Bürger dankte Miriam Allgäuer, Ina Anselmann, Ute Gläser-Kurzhöfer, Marianne Knieß, Petra Stiller, Christl Wegerich, Jonas Oberle und Dieter Pritzl dafür, dass sie ihre Klassen fit gemacht, sie immer wieder motiviert, auf Defizite hingewiesen und gleichzeitig die Stärken gefördert hätten.

Während der Feier sangen diesmal die Lehrer für die Schüler und die Klasse, die die Mitschülerin so plötzlich und unerwartet verlor, trug im Gedenken an sie ihr Lieblingslied vor.

Klassenbeste der 9a ist Diana Barisic mit einem Notenschnitt von 2,2. Prüfungsbeste sind Dajana Barisic, Leon Moritz, Jan Michalko und Noah Pfeiffer mit einem Notenschnitt von 2,7

Klassenbeste der 9b ist Anita Arent mit einem Notenschnitt von 2,4. Die Klassenbesten in den Prüfungen sind: Gazel Celik und Nico Weiß mit einem Notenschnitt von 2,3

Klassenbeste der 9c ist Aileen Fredrich mit einem Durchschnitt von 2,4. Die Prüfungsbeste war ebenfalls Aileen Fredrich mit einem Durchschnitt von 2,0.

Klassenbester der 9d ist Friedrich Pyttel mit einem Notendurchschnitt von 1,3.

Klassenbester der 9e ist Andreas Hülsmann mit einem Notendurchschnitt von 1,6.

Klassenbester der 10a ist Arianna Peggy Sertolli mit dem Notenschnitt von 1,2 Prüfungsbeste ist Laetitia

Hundsdorf mit dem Notenschnitt 1,0.

Klassenbester der 10b ist Andrei Novikov mit einem Notenschnitt von 1,6,

Prüfungsbeste sind Andrei Novikov 1,5 und Anja Dill mit 1,5.

Klassenbeste der 10c ist Itha Gabai mit einem Notenschnitt von 1,4,

Prüfungsbeste sind Rafael de Oliviera (Deutsch 1, Englisch 1, Mathe 2) und

Fabian Müller-Pathle (Deutsch 2, Mathe 1, Englisch 1).



Stilvolle Atmosphäre.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)
[Weiterempfehlen](#)
[Abonnieren](#)



Schulleiter Markus Bürger bei seiner Ansprache. Fotos Roland Lörzer

Weitere Bilder von der Abschlussfeier 2016 finden Sie [HIER](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrex on Facebook](#)

[Powered by Contrex® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)